

13.01.2022 – 16:34 Uhr

Ausstellung Alles und Nichts. Japan und die moderne Kunst bis heute, Kunsthhaus Zug, ab 29.1.22



Ausstellung «Alles und Nichts. Japan und die moderne Kunst bis heute»

Kunsthhaus Zug ab 29.1.2022

Die Ausstellung «Alles und Nichts» geht den vielgestaltigen und nachhaltigen Einflüssen Japans und der japanischen Kultur in der westlichen Kunst ab der Moderne nach und zeigt mit gut 145 Werken von 52 Künstler*innen auf, dass die Japan-Faszination kein zeitlich oder lokal begrenztes Phänomen gewesen ist.

Die Ausstellung wird durch ein reichhaltiges Begleitprogramm ergänzt.

Medienorientierung:

Do, 27. Januar 2022, 10 Uhr, Kunsthhaus Zug

Vernissage:

Fr, 28. Januar 2022, 18.30 Uhr, Ort: Burgbarchaal, Dorfstrasse 12, 6301 Zug

Weitere Informationen finden Sie in der Medienmitteilung und in den verschiedenen Beilagen (Flyer, Liste ausgestellte Künstler*innen, Plakat).

Wir freuen uns über Ihr Interesse und stehen für Fragen gerne zur Verfügung.

Alexandra Strobel
Leiterin Kommunikation und Sponsoring
Zuger Kunstgesellschaft, Kunsthhaus Zug, Dorfstrasse 27, CH-6301 Zug
Tel (+41) 041 725 33 44
Mobile (+41) 078 874 76 30
www.kunsthhauszug.ch

Medieninhalte



Katsushika Hokusai, Die grosse Welle vor Kanagawa, 1829-1830, Historisches und Völkerkundemuseum St. Gallen

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100077981/100883919> abgerufen werden.